



## Va general al Senado, como acompañante

El titular de la Sedena, el general Luis Crescencio Sandoval, acompañó a la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, a su comparecencia ante senadores como parte de la glosa del IV informe de gobierno del Presidente. También acudieron el secretario de Marina, José Rafael Ojeda, y el comandante de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio. Los reclamos les llovieron.





## CÁMARA DE SENADORES

# Arremente contra titular de la Sedena

Los jefes militares fueron increpados durante la comparecencia de la secretaria de Seguridad Pública

JAVIER DIVANY

“Quienes hemos hecho señalamientos a las tareas castrenses, en ejercicio de nuestra labor legislativa, no merecemos su reproche, no se lo acepto, no soy su tropa, ni debemos pensar igual”, fue el reclamo del senador Germán Martínez Cázares al secretario de Defensa (Sedena), Luis Crescencio Sandoval, ayer durante la comparecencia de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez como parte de la glosa del IV Informe de gobierno.

Martínez Cázares, senador del Grupo Plural, respondió a las afirmaciones que Crescencio Sandoval hizo en septiembre sobre sus motivos para frenar las reformas relacionadas con las Fuerzas Arma-

das. “Señor Sandoval, mis palabras como senador de la República en relación a las reformas que se sometieron a nuestra competencia sobre el mundo militar ni fueron tendenciosas, ni las movió interés o ambición personal, ni buscaron apartar a la ciudadanía de sus Fuerzas Armadas, como usted afirmó en septiembre pasado”, dijo.

Rosa Icela Rodríguez llegó al Senado escoltada por el titular de Sedena, por el secretario de Marina, José Rafael Ojeda, y el comandante de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio, pero a pesar de ser su comparecencia, los senadores de oposición increparon a los mandos de las Fuerzas Armadas que escucharon desde tribuna sin responder.

Emilio Álvarez Icaza, también del Grupo Plural, lamentó que la secretaria Rosa Icela fungiera como vocera de las secretarías de la Marina y de la Defensa. Señaló que lo que está en juego es la democracia de México por el peligroso y el proceso de militarización, “más poder, más recursos, más impunidad ese proceso es lo que atenta contra la democracia”.

“Queremos saber qué pasa con el Ejército espía; por ejemplo, con Pegasus, que pasa cuando se investiga ilegalmente a periodistas o defensores de derechos

humanos y líderes sociales”, señaló.

El senador por Movimiento Ciudadano Clemente Castañeda Hoefflich, aclaró que solicitar una comparecencia no es una falta de respeto, es un ejercicio democrático en el equilibrio de poderes, en referencia a la carta que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, envió a la Cámara de Diputados luego de que el presidente de la Comisión de Defensa solicitó que Crescencio Sandoval compareciera para explicar el hackeo del grupo Guacamaya. “Tenemos un profundo respeto por todos los cuerpos de seguridad, pero eso no los exime de que seamos severos en el juicio que tenemos que hacer en el tema”, dijo el emecista.

## LOS DEFENDIÓ

**RICARDO MONREAL** felicitó a los secretarios de Defensa y Marina por exigir que se les diera una base constitucional a sus soldados para realizar tareas de seguridad pública



LAIRA LOVERI

**Los secretarios** de Defensa y Marina no respondieron los reclamos de los senadores